



入学式

4月8日、担任の後に続き、緊張の面持ちで新生が入場しました。式典の前には2年生によるアクションが行われ、1年間の学校生活でできるようになったことなどを新生に披露しました。入学式での新生は、校長先生や来賓の方々、上級生に「ありがとうございます」としっかり返事をしている、とても素晴らしかったです。これでもう「松江っ子」の仲間入りです！

全校遠足



4月26日、初夏の日差しが降り注ぐ中、大島小松川公園への全校遠足がありました。子供たちの交流を更に深めるため、今年度から縦割り班で行動しました。最上級生は班長となって、一生懸命下級生たちをまとめていました。公園の片隅に、アラカシの苗木が植えられていました。将来この苗木が大地に根を張り大木になっていくように、松江小の子供たちがたくましく健やかに成長してくれることを願っています。



令和6年度 P T A 本部役員紹介

今年度も引き続きご協力のほど、宜しくお願いいたします。

- 会 長 伊藤 弘樹
- 副会長 松田 聡・横須賀 幸子・横山 千智・亀山 佳代子・飯島 義紀
- 会 計 花谷 朋美・関 真紗美
- 書 記 上野 恵理奈・前田 幸代・斧 郁海・中島 美由紀・小野木 和美
西尾 優子・工藤 玖美

★は本年度新役員



令和5年度 寄贈品

P T Aより雑壇を寄贈いたしました。



ベルマーク回収のお願い

昨年度、皆様から回収させていただいたベルマークで、一輪車を7台購入することができました。ご協力ありがとうございました。これからも子供たちの学びに必要なものを購入してまいりますので、引き続き回収にご協力くださいますようお願いいたします。



まっえ

第241号 令和6年6月15日
 発行者 江戸川区立松江小学校 03(3652)7146
 児童数 594名(令和6年4月1日現在)
 家庭数 455世帯
 職員数 60名
 学校長 大須賀 慎一
 P T A会長 伊藤 弘樹
 編集 集 P T A本部編集部



P T A会長
 伊藤 弘樹

今年度よりP T A会長に就任いたしました伊藤弘樹です。P T A会長という大役に就かせていただいたことを非常に光栄に感じながらも、その責任の重さを感じ日々身が引き締まる思いです。慣れないことばかりで至らぬ点は多々ありますが、皆様のご指導を仰ぎながら精いっぱい努めてまいります。昨年度から新型コロナウイルス感染症対策も緩和され、少しずつ以前のような生活様式に戻ってきております。コロナ前までは日常生活や学校行事において普通に行えていたことができなくなり、これまで子供たちには我慢を強いることが多くありましたが、これからは、コロナ前のように子供らしくのびのびと明るく元気に過ごしてもらいたいと考えております。子供たちが安全で楽しく学校生活を送れるよう、P T A本部役員一同、保護者の皆様、教職員の皆様、地域の皆様と力を合わせていきたいと思っております。引き続きP T A活動にご理解とご協力を宜しくお願いいたします。



校長
 大須賀 慎一

令和6年度、通常学級18学級、特別支援学級6学級、児童数594名でスタートしました。この度、松江小学校長に着任しました大須賀慎一です。どうぞよろしくお願いいたします。本校は、令和8年度に開校150周年を迎える、歴史と伝統ある学校であります。これまでの歴史と伝統をしっかりと受け継ぎながら、新しい松江小学校を目指して、子供たちが「どきどきわくわく」できる学校を築いてまいります。「あなたもわたしも大切な一人」をモットーに、子供たち一人一人を大切にすることはもちろん、保護者・地域の皆様、松江小学校に携わるすべての方々を大切にしたい学校として教育活動を行って行くことをお約束いたします。皆様方の、これまで以上のご理解とご支援をいただくことお願い申し上げます。



副校長
 小松 露子

今年度が始まり、満開の桜が美しい緑の季節と変わってきました。子供たちは新しい学年、学級に慣れたようです。松江小学校は令和8年度に150周年を迎える伝統ある学校です。親子三代松江小学校を卒業した方も多く、一度松江を離れてもまたこの地に戻ってくる方もいます。この松江小学校が地域の方に愛され、支えられていることを感じます。校歌の2番に
 江戸川の水 澄むところ 永久に栄える この姿
 たゆまぬ力 承けついで 文化の華の 咲きにおう
 松江 松江 明るい母校
 とあります。子供たちがたゆまぬ力を承けつぎ、「力いっぱい 笑顔いっぱい」の文化の華を咲かせられるよう努めていきます。